

Die Teams des 1. Integrations-Volleyballturniers um den Pokal des Bürgermeisters haben zum Gruppenbild Aufstellung genommen. Zum Turnier eingeladen hat die Arbeitsgemeinschaft für Aussiedler, Kontingentflüchtlinge und Ausländer.

Integrationssportfest

## Team A von Grün-Weiß siegte

Bernau (m/MOZ) Unter das Motto "Miteinander – für Toleranz" haben die Organisatoren das 1. Integrationsturnier im Volleyball gestellt. Im fairen Miteinander haben Integrationsmannschaften von Grün-Weiß Bernau und aus Eberswalde, eine Mannschaft des Arbeitsamtes Eberswalde sowie Teams von der Frauenund Fußballabteilung von Grün-Weiß um Satz- und Spielball gekämpft. Die Sieger erhielten den Wanderpokal des Bürgermeisters der Stadt Bernau. Initiator des Turniers war die Arbeitsgemeinschaft für Aussiedler, Kontingentflüchtlinge und Ausländer bei der PDS Bernau.

Den Pokal errang das Team A von Grün-Weiß, eine. Integrationsmannschaft der Abteilung Volleyball. Auf dem zweiten Platz folgte die Integrationsmannschaft Eberswalde. Den dritten Platz belegte das Arbeitsamt Eberswalde. Insgesamt haben sechs Mannschaften an dem Turnier teilgenommen. Für vorbildliche Trainerund Betreuertätigkeit wurden zum Abschluss des Turniers Leonid Toker und Karl Pannewitz (beide von Grün-Weiß Bernau) mit Anerkennungsurkunden geehrt